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例会予定     ２月 ８日 会員卓話 セクレタリー分区訪問感想 

           ２月１５日 外部卓話 (学)開智学園 開智望小学校・中等教育学校 校長 横田和巳様 

 

 

VOL.６０  Ｎｏ．１７ （通算Ｎｏ．2681） 

 

２０２３年２月１日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

IM に向けて IM 運営総括委員長 熊谷 昇会員 

                                          写真提供者:瀬戸隆海会員 

                                                                                                                                                        

２０２２－２０２３年度      会  長  古 矢  満       幹  事  石 井 康 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.６０ No.１６ (No.2680) １月１１日(水)晴れ  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎会長・幹事年頭あいさつ及び振り返り 

                                            

 

ビジター    

一般社団法人常総青年会議所 理事長 青木 大様 

                     まちづくり委員会副委員長 高島信明様 

常総シン花火のお礼に伺いました。多大なるご支援を賜り深く御礼申し上げます。無事に終了することが

できました。ありがとうございました。 

 

誕生祝   

      

≪会員≫染谷秀雄会員  雨谷道夫会員  廣井 信会員  大澤 清会員  小島富雄会員 

      斎藤広巳会員 

≪ご夫人≫鈴木(茂)会員  松村会員  廣井会員  青木(正)会員  北村(仁)会員 

 

諸報告    

ロータリーの友委員会  稲葉英一郎副委員長 

ロータリーの友 1 月号のご案内 

横組み P３～P６  「ロータリーの友」創刊７０周年 

       P４０～P４１ よねやまだより 

     P４４～P４５ 世界中で活躍する「世界を変える行動人」 

縦組み P４～P８ 人間と AI が共生する職業の近未来のカタチ 

     P１３  卓話の泉 

     P２０～ ロータリーアットワーク 

 

親睦活動委員会  山中弘樹委員長 

１月１８日(水) １３時３０分白井石油さん前からバスが出発します。 

 

職業奉仕委員会  荒井孝典委員長 

１月２５日(水) 職場見学は１０時現地集合でお願いします。 
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幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１． ２月例会予定 

２月１日(水)・・・通常例会 

２月８日(水)・・・通常例会 

２月１５日(水)・・通常例会 

２月２２日(水)・・・・移動例会→２月１１日(土)IM に振替 

２． ３月の例会予定 

３月１日(水)・・・休会(水海道一高卒業式の為) 

３月８日(水)・・・休会 

３月１５日(水)・・通常例会 

３月２２日(水)・・休会 

３月２９日(水)・・通常例会 

３． ガバナー指名委員会について (敬称略) 

古矢 満・石井康弘・松崎隆詞・石塚利明・青木正弘・北村 仁・松坂興一・武藤康之・瀬戸隆海 

前島 聡 

１月１１日 夕方より指名委員会が開催されます。 

４． 後期会費振込について・・・・１２５,０００円 

５． ツウンバ交換派遣学生について・・・２名  ３／３～3／１１まで 

                    ・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・ 

 

改めまして、新年明けましておめでとう御座います。 残す半期も何卒宜しく

お願い致します。 

さて、先ほど古矢会長からもありましたので、私からはこの先の事をお話しさ

せて頂きます。 

先ずは、1/18 には観劇（興業）の新年会、職業奉仕月間という事で、荒井委

員長企画のアグリサイエンスバレー苺����狩り、2/11 には青木ガバナー補佐

率いる IM、短期交換留学生、60 周年式典、世界大会など、とても盛り沢山の行事が待ち構えております。 

至らぬ点も多々あろうかと思いますが、ロータリーの友情に免じ、何卒ご協力、ご理解の程、重ねてお願い

を申し上げます。 

結びになりますが、25-26年度には水海道ロータリーから 25年ぶりのガバナー輩出は更に輪をかけての大

きなものになると思います。これは会員全てのご協力以外、成し得ることは出来ません。 

重ね重ね、お願いを申し上げ、幹事からの報告とさせて頂きます。本年も宜しくお願い致します。 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

2023年 1月本年最初の例会に先立ちご挨拶を申し上げます。あらためまし

て 皆さま新年明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になり

ました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

さて先ほど一言主神社様本殿にて、本年度次年度の会長幹事で今年一年

のクラブの更なる繁栄と、クラブ会員皆様の、ご健勝をご祈祷して頂きました。
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大塚会員ありがとうございました。 

本年は 2023 年卯年です。ウサギは穏やかで温厚な性格であることから「安全の象徴」そしてピョンピョン

飛び跳ねることから「飛躍」や「向上」という意味を持っており、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われ

ているそうです。 是非ともクラブ 60 周年の節目の年、安泰で飛躍するような素晴らしい一年になりますよう 

心よりご祈念します。 

それでは半期の振り返りと今年度の抱負としてお話をさせていただきます。 

まず年度スタート時には、コロナ感染も落ち着いてきており、今年度こそは通常なクラブ活動ができると

期待しておりましたが、再度の感染拡大により現在もですが 2・3 ｹ月前からの予定を組みづらく、外部卓話

の依頼が困難な状態でございます。ＳＡＡ委員会とプログラム委員会の皆様には、毎回例会時に ZOOM と

のハイブリット例会として、ご準備頂きありがとうございます。また 8 月の親睦委員会による「納涼会例会」も

企画しておりましたが、寸前で延期のうえ中止とさせて頂きました。 

 そんな状況下でしたが、8 月に水海道ロータリークラブとして、初めての女性会員として大河会員、そして

渡辺会員の 2 名の方に新入会員としてご入会をいただきました。こちらの会員増強につきましては、今後 2、

3 名の拡大を考えておりますので、皆様どなたかご推薦される方がもしいらっしゃいましたら宜しくお願い致

します。 

そして本年は 60 周年として熊谷実行委員長のもと、周年事業として色々と企画をしていただきました。  

まずは 11 月に 50 周年時のタイムカプセルを掘り起こしました。皆さまご記憶が曖昧な中、ハラハラドキドキ

で掘り起こし、カプセルの中身を確認したところ、きちんとした状態で残っているとともに、名簿がない中、各

自の住所も記載されており安堵しました。 

こちらはすでに当時の生徒さんにご郵送をしていただきました。私の従妹の子供も当時の水海道小学校

の生徒で、先日届いたとの連絡があり、当時の皆さんが喜んでいるとの報告がありました。 

そして 12 月にはタイムカプセル掘り起こした跡地、つくばみらい市の桜公園と水海道小学校の敷地内に、

山桜の記念植樹をさせて頂き、両市長及び関係者ご臨席のもと挙行され、茨城新聞にも掲載されたのもつ

い先月の事で記憶にも新しいところです。とても良い記念事業だったなと思います。 

 周年としての残りは、5 月に式典開催の予定がございます。こちらは近々に実行委員会が開催予定です。

そちらで今後内容を詰めてまいりますので、宜しくお願いいたします。 

その他の事業としましては、9 月の 25 日に 2820 地区全体の事業として環境美化プロジェクトとして小貝

川のゴミ拾いを行いました。台風の影響で延期になったり、大雨による川の増水で、色々なゴミがあり軽トラ

一台分の回収があるなど、大澤委員長はじめ社会奉仕委員会の皆様、大変ご苦労様でした。 

 10 月には常総市学童野球連盟への協賛金贈呈、11 月に少年サッカー谷和原カップへの協賛金贈呈と

青少年事業として、石塚青少年奉仕委員長をはじめご参加いただきました皆様ありがとうございました。 

 そして12月の忘年会例会では、8月の納涼会でキャンセルした地元あすなろの里にて親睦委員会手作り

の忘年例会を開催しました。太鼓のアトラクションに圧倒されながらも、地元の魅力再発見を感じながら、楽

しい時間を過ごせたなと思います。山中委員長はじめとした委員会の皆様ご苦労様でした。 

また本年度は、ガバナー公式訪問と地区大会が 10 月の最終週、中 2 日にて行われました。ご参加いた

だきました皆様ありがとうございました。 

特に本年度は、地区の総括委員長と兼任幹事として、石井幹事には大変お骨折りを頂きありがとうござ

いました。他のクラブは会長幹事で座っているのを見るとチョッピリ寂しかったですが、事前の段取り等、大

変頼もしかったことを思い出します。その地区大会の当日は、私事で恐縮ですが、仲人を仰せつかった結

婚式があり、クラブ紹介のあと早々と早退してしまいましてご迷惑をおかけいたしました。 

 そして、地区の方には今年度クラブより青木正弘ガバナー補佐に出向頂いております。地区の事業参加

では常に前列に、青木さんのお姿があり後ろ姿に、手を合わせながら何かと安心できております。この 7 分
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区では会長幹事会を 2 回開きまして、今後は 2 月の IM と 5 月の分区ゴルフなど、今年度の事業が控えて

おります。青木ガバナー補佐色々とご苦労様です。 

 そしてそして、本年度分区の最大の課題ともいえる 2025-2026 年度のガバナー指名が当クラブに来まし

た。皆様どうぞガバナー輩出クラブとしての気概をもって今後とも宜しくお願い致します。 

まずは本日第 1 回指名委員会を開く予定としております。今後皆様にご報告ご相談を重ねて進めてまい

りますので宜しくお願いします。 

 最後になりますが、10 月の父の葬儀に際しましても、瀬戸会員をはじめクラブ会員皆様に大変お世話に

なりありがとうございました。 

この度、振り返りとして改めて思うことは、今年度は会長職をさせていただき様々なことがあり、正直大変

だなと思う反面、色々な気付きや、自分の未熟さなど学びが多い事、「難があって有難う」と改めて感じてお

ります。  

年度終わりにも同じ気持ちで、終われるように頑張っていきたいと思います。 

それでは会員の皆様今月は来週再来週と続けての移動例会がございます。今年度残り半分、最後まで

ご協力ご支援のほどを宜しくお願い致しますとともに、皆様の益々のご健勝そして今年一年が素晴らしい

年となることをご祈念申し上げ、はなはだ簡単ですが年頭の会長挨拶及び卓話とさせて頂きます。本年も

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４１名 １２名 ０名 ２１名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博副委員長          入金額   167,000 円   累計 1,278,000 円 

誕生祝御礼≪会 員≫小島・廣井・染谷(秀)・雨谷・大澤・斎藤(広)   各会員 

≪ご夫人≫北村(仁)・鈴木(茂)・廣井・松村・鯉沼・青木(正)   各会員 

昨年はいろいろとお世話になりました。本年も宜しくお願い致します。  古矢会員 

残すところ半分となりました。皆様ご協力の程宜しくお願い致します。本年も何卒宜しくお願い致します。 

石井会員 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。皆様にとって良い年でありますように。 

松崎会員 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。  石塚(利)会員 

新年、おめでとうございます。今年は、新年早々IM 実行委員会の皆様方にはお忙しい思いをさせて恐縮

です。「ENJOY LIFE」「ENJOY ROTARY」です。皆さんご一緒に楽しい年にしましょう!喜んでピョンピョン跳

ねられる年になればと願っております。がんばりましょう!  青木(正)会員 

おめでとうございます。皆様、お元気ですか!   北村(仁)会員 

新年を迎え水海道ロータリークラブ益々の発展と会員皆さんのご健勝とご繁栄を祈念申し上げます。 

松坂(興)会員 

今年も宜しくお願い致します。  田上・鈴木(茂)・秋田・松村・倉持・熊谷・染谷(正)・古津・鈴木(勝)・宮代・

荒井・齋藤(政)・笹生・中山   各会員 

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。  白井・斎藤(広)・大澤・五木田・中島(成)  

小林 各会員   和久事務局 

あけましておめでとうございます。  青木(清)・淀名和  各会員 

会員の皆様本年もよろしくお願い致します。  雨谷会員 
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あけましておめでとうございます。古矢会長・石井幹事本年もよろしくお願い致します。  大堀会員 

あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。皆様にとって良い１年となることをお祈り致し

ます。                                                          松坂(武)会員 

皆様新年あけましておめでとうございます。来週の新年会と相撲観戦よろしくお願いします。  山中会員 

買う予定のなかった抽選販売のクルマが当選してしまい、年始から少し焦ってます。本年もよろしくお願い

致します。                                                       草間会員 

会報委員会  五木田裕一委員長  古津英二副委員長  青木英男委員 

 

新年例会 

乾 杯 

  

 

 

本年も宜しくお願い申し上げます。 


